

わくわく橘っ子

橘小学校

人権教育便り NO. 1

令和7年7月



～人権カルタ取り交流会～

6月27日（金）、新野小学校で人権カルタ取り交流会があり、橘・山口・桑野・新野・新野東小学校の5校の代表者がカルタを通して交流を深めました。橘小学校からは、
下学年（1～3年）では3年生 谷村 柚奈さん
上学年（4～6年）では6年生 島尾 篤志さん
の二人が代表として参加してくれました。

二人は学校紹介の中で自分の好きな札を理由とともにきはきと発表し、その後、他校の児童とカルタ取りを3回戦まで行いました。読み札が読まれるたびに自信をもって札を取りに行くなど積極的な攻めを見せた谷村さんと島尾さん。本当によく頑張りました。



～ありがとうの手紙～

忙しい日々の中で相手のちょっとした優しさにふれ、感謝の気持ちを伝えたいときが、ありませんか？

そこで、人権・いじめ防止委員会では、「ありがとうの手紙」を全校児童に募集し、全校放送することで、「ありがとう」の気持ちを学校中に広めています。その一部を紹介します。

「1年生〇〇さんへ

いつもサッカーに入ってきてくれてありがとう。とても楽しいよ。
6年〇〇より」

「4年生〇〇さんへ

いつも話しかけてくれてありがとう。おかげで毎日が楽しいよ。
4年〇〇より」

「5年生〇〇さんへ

いつも授業が始まる時に時間だよと大きい声でみんなに呼びかけてくれてありがとう。
5年〇〇より

り」

「3・4年のみなさんへ

いつもトイレをきれいに使ってくれてありがとう。これからもきれいに使ってね。
トイレの神様より

こんな素敵な「ありがとう」の言葉をもらえると心が温かくなりますね。これからもこの活動が続けていきたいと思えます。